

## 381 Millionen Franken bei Bildung eingespart

**Zürich.** Erstmals sind Zahlen bekannt, wie viel in den letzten Jahren bei der Bildung gesamtschweizerisch gespart wurde. «10vor10» vom Schweizer Fernsehen liegen diese Zahlen exklusiv vor: Der schweizerische Lehrerverband spricht von Einsparungen von 381 Millionen Franken. 17 Deutschschweizer Kantone haben Sparprogramme für die Schule erlassen. Am häufigsten sparen die Kantone bei den Lehrerlöhnen und Pensionskassen, beim Unterrichtsangebot und bei den Klassengrössen. Der Präsident der Schweizerischen Erziehungsdirektoren-Konferenz, Christoph Eymann, rät den Kantonen, bei Sparmassnahmen zulasten der Bildung vorsichtig zu sein. SDA

Dank Zürich, 11.8.2015